

Un service civique au Cory Basket

Yerville. Le jeune Charles Guillotte a pour mission principale l'éco-citoyenneté, à raison de 24 heures par semaine.

Le service civique est un engagement volontaire en faveur de l'intérêt général, ouvert aux 16-25 ans et rémunéré autour de 500 € par mois. Charles Guillotte, 21 ans, assure cette mission au sein du Cory Basket. Le coût mensuel pour le club s'élève à 7 €.

La connaissance de la structure et la découverte du club ont été aisées pour ce jeune basketteur présent au Cory Basket depuis neuf saisons avec des interruptions pour ses études. Son investissement n'est plus à démontrer puisque Charles vient de passer un diplôme d'arbitre de basket, en parallèle de ses études de commerce à la Neoma Business School de Mont-Saint-Aignan. « *Il ne reste deux ans à faire et je vais effectuer mon apprentissage à Paris dans le contrôle de gestion. Le basket va bientôt devenir secondaire alors je trouvais intéressant de découvrir cette mission de service civique et de m'investir au sein du club sous cette forme. C'est un engagement valorisant pour un CV* », indique Charles qui suit différentes formations dans ce cadre : premiers secours, éco-mobilité, valoriser cette expérience...



Le président Bruno Blondel et Charles Guillotte

Le jeune sportif a pris très à cœur ses missions au sein du club. Les documents papiers ont été considérablement réduits : fiches d'inscription, tracts pour les sorties ou les matches... Le site Internet a été enrichi et rendu plus interactif avec ces fiches en ligne, des infos pratiques, des liens sur les différentes équipes. « *Nous sommes passés de 300 documents papiers à 40 ou 50. Ce n'est pas très visible la première année, mais sur plusieurs années, ce n'est pas négligeable.* » Autre mission, le tri des déchets et les économies d'énergie avec notamment la fermeture des éclairages après

utilisation. L'objectif est de sensibiliser les joueurs et les visiteurs aux bons réflexes, de réduire significativement l'empreinte écologique du club par une pratique plus écoresponsable.

Troisième objectif, la mise en place du covoiturage pour les sorties et les matches. « *C'est le point le plus difficile à atteindre car pour venir à la salle de Yerville il faut déjà avoir un véhicule. L'idée, c'est de se regrouper pour limiter les déplacements. Moi, je fais 200 à 300 km par mois pour le basket, alors si on prend les 200 licenciés du club, c'est énorme le nombre de kilomètres parcourus chaque année.* »